

Inician programa de transformación de comunidades de tránsito en viviendas La Habana



La Habana, 28 ene (RHC) Un programa de transformación de las comunidades de tránsito en decorosas y dignas viviendas, en beneficio a las miles de familias que en la capital llevan años albergadas sin solucionárseles su problema habitacional, comenzó a ejecutarse precisamente a un año de que un tornado afectara varios municipios habaneros.

Las fuerzas constructoras que, junto a cooperativas no agropecuarias y los propios vecinos de esas colectividades, acometerán las primeras edificaciones en el reparto Miraflores, en Boyeros, fueron abanderadas en medio del movimiento de tierra de también nuevos edificios aledaños, como parte de un plan que debe concretarse, paulatinamente, en poco más de tres años, resalta la ACN.

Tanto Reynaldo García Zapata, presidente del Poder Popular en el territorio y recién electo Gobernador Provincial, como Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido Comunista en la capital,

destacaron el impacto social del colosal esfuerzo de la Revolución, antecedido por la recuperación de la ciudad, tras el devastador tornado del 27 de enero de 2019.

A solo 10 meses del fenómeno climatológico y de haber desaparecido los escombros, se levantaron y edificaron todas las viviendas destruidas totalmente, incluso ahora convertidas en mejores y confortables hogares, se repararon las escuelas, hospitales y fábricas, instalaciones eléctricas y de comunicación, dijo García Zapata en el acto.

Informó que al calor de ese otro tornado surgido del propio pueblo con sus dirigentes al frente, el de la solidaridad, y también de cuanto se hizo por el aniversario 500 de La Habana, se decidió con el mismo entusiasmo y consagración transformar las 104 comunidades de tránsito existentes, de las cuales en el 2020 se trabajará en las primeras 26, incluidas las 11 más complejas.

Aclaró que algunas viviendas se construirán en tales comunidades, otras en sus alrededores y también se adaptarán locales en desuso, partiendo de la convocatoria de que todos los beneficiados que se puedan incorporar al movimiento constructivo se contraten, y de esta forma contribuir a culminar en el menos tiempo posible tan noble y revolucionaria tarea.

Torres Iribar recordó que durante la década de los 80, cuando por orientaciones del Comandante en Jefe Fidel Castro se pretendían levantar en la capital más de 20 mil casas por año, la desaparición de campo socialista y el incremento del bloqueo norteamericano contra Cuba impidieron continuar el ritmo ascendente de este programa.

En un aparte con la prensa, el dirigente partidista, explicó que el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, acogió la excelente idea de transformar las comunidades de tránsito, en las cuales hay una acumulación de problemas, y aprovechando también la Política de la Vivienda trazada por el país.

Abundó que de acuerdo con las características de cada familia se levantarán casas o apartamentos de uno, dos, tres y hasta cuatro cuartos, e insistió en la necesidad de incorporar la mayor cantidad de personas a las acciones constructivas y disponer del apoyo del barrio, todo lo cual dará un sentido de unidad, de pertenencia y de participación popular.

En el reparto Miraflores familias provenientes de Centro Habana, Diez de Octubre y Cerro serán las primeras en beneficiarse con el nuevo plan, que también tiene su antecedente en la transformación de la comunidad de tránsito de Castanedo, en Guanabacoa, a raíz del tornado de hace un año.

Al masivo y combativo acto asistió además, el General de División Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213022-inician-programa-de-transformacion-de-comunidades-de-transito-en-viviendas-la-habana>



Radio Habana Cuba